



Communiqué de presse de la FEG : rentrée 2018-2019

UN STATU QUO QUI MANQUE D'AMBITION

Genève, le 4 septembre 2018

Lors de sa Conférence de Presse du 21 août 2018 dernier concernant la rentrée scolaire 2018-2019, la Cheffe du Département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse (DIP), a annoncé la concrétisation du plan FO18, qui rend obligatoire la formation jusqu'à 18 ans. Elle a aussi souligné la stabilité de la situation de l'école et l'importance du vote du Budget 2019 quant à la poursuite des priorités du Département.

Si la Fédération des Enseignant-e-s Genevois (FEG) constate pour l'instant que les conditions-cadre sont globalement respectées, **l'ensemble des associations tient néanmoins à souligner sa forte inquiétude quant à la baisse des prestations offertes aux élèves et à leurs familles.**

Si **les effectifs moyens** par classe semblent stables, ils **restent néanmoins très élevés** et, surtout, ne tiennent pas compte de l'intégration d'élèves à besoins éducatifs particuliers, et ce bien que l'École inclusive soit présentée comme une priorité du DIP. D'ailleurs, dans plusieurs autres cantons, les effectifs de classes dans lesquelles ces élèves sont intégré-e-s sont réduits afin de garantir un meilleur suivi de chacun-e.

Depuis plusieurs années, le nombre d'élèves sur le Canton est en augmentation constante ; les prévisions pour les années à venir vont d'ailleurs dans le même sens. Pourtant, la construction de nouveaux bâtiments scolaires se fait toujours attendre. Par ailleurs, le recrutement de Personnel Administratif et Technique (PAT) n'augmente pas suffisamment pour couvrir les besoins générés par l'inflation démographique. Madame Emery-Torracinta reconnaît qu'il est difficile de faire comprendre aux politiques ces besoins qui se situent en dehors du cadre de l'enseignement, mais qui sont essentiels au bon fonctionnement des établissements.

Pour la FEG, les moyens mis à la disposition du DIP permettent uniquement de maintenir un statu quo qui reste insatisfaisant. La FEG aspire à une école genevoise qui ne soit pas soumise aux aléas d'une systémique budgétaire orientée vers la diminution des prestations éducatives.

Francesca MARCHESINI (SPG) : 022 329 26 60

Jean-Pierre MARTINET (UNION) 078 715 12 44

Julien NICOLET-DIT-FELIX (FAMCO) 076 200 45 19

Fabienne PAYE (SSP/enseignement) : 076 382 15 18

Associations membres de la FEG : AGEEP – FAMCO – FAPCEGM/HEM – SPG – SSP/enseignement – UNION

Association Genevoise des Employé-e-s des Ecoles Professionnelles – Fédération des Associations de Maîtres du Cycle d'Orientation – Fédération des Associations du Personnel enseignant, administratif et technique de la Confédération des Ecoles Genevoises de Musique, danse, théâtre, rythmique Jaques-Dalcroze et de la Haute Ecole de Musique – Société Pédagogique Genevoise – Syndicat des Services Publics/groupe enseignement – UNION du corps enseignant secondaire genevois